

春江東部



(スイセン)

春江東部地区まちづくり協議会広報担当(春江東コミセン内)

J.R.L. <http://haruetobu-machikyou.com/>

坂井市春江町中筋28-1-1 (TEL & FAX 51-0187)

e-mail haruhigashi-cc@city.fukui-sakai.lg.jp



人 口 : 5, 055 人
(男 2, 466 人·女 2, 589 人)

世帯数: 1,807世帯
(2024.1.4現在)



新年を迎えるに当たって



東部地区の皆様には、ご家族お揃いでお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より春江東部地区まちづくり協議会の活動にご支援ご協力を賜りありがとうございます。さて、当まちづくり協議会では熱気、活気、元氣がある春江東部を軸に、住みよく賑わいのあるまちづくりをめざして活動しております。特にアーモンドの里づくり活動に力を入れており、昨年はNHKの「ほやほやみつけ隊」で春江幼稚園のアーモンドの収穫が放映され、大いに宣伝効果がありました。同地区的アーモンドの収穫が放映され、大いに宣



春江東部地区

た、春江東小学校では地域連携学習として夏にはアーモンドの実の収穫や1月からはアーモンドを利用し、5年生が草木染め、6年生がお菓子作りを行う予定です。本年も、セーフティクラブ、キッズ応援クラブ、福祉クラブの各クラブによる事業やレコードに親しむ「ひだまりカフェ 和みタイム」「健康麻雀」「園芸班」等を楽しく確実に運営し、地区の各種情報を「春江東部」「ホームページ」で広報してまいりますので、本年もよろしくお願ひ申し上げます。皆様にとって本年も輝かしい年でありますようお祈りし、新年のご挨拶といたします。

皆さま、あけましておめでとうございます。令和6年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。日頃から、春江東コミュニティセンターの事業や活動に対しまして、ご理解ご支援をいただき、誠にありがとうございます。昨年は、ようやく新型コロナウイルス感染症に伴う行動制限が緩和されたことにより、4年ぶりに「ふるさとまつり」を本格開催するなど、徐々にコロナ禍以前のような活動にもどりつつあるところです。しかしながら、コロナ感染が無くなつたわけではなく、一方でさらには他国で新たな感染症の発生が懸念されるなど、「感染症」についてまだ予断を許さない状況であります。コミュニティセン



春江東コミュニティー
ノス一長

渡邊 雅彦

ターとしても衛生管理に注意を払っておりながら運営していきたいと考えています。

タ一として衛生管理に注意を払っておりまます。本年は、新幹線が開業し、JR在来線は第三セクターのハピライソンふくいに移管され、春江駅の改修、周辺整備事業について検討が本格化してまいります。また、県道福井森田丸岡線の整備も進んでおり、春江東部地区の生活環境は大きく変わらうとしております。福井市へのアクセスの利便性が高まる一方で、当地区の都市化がますます進展することによる「地域コミュニケーションの低下」が懸念されるところですので、コミュニケーションセンターが果たす役割は今にも増して増大するものと考えております。本年も、地域交流拠点施設として機能を果たしていけるよう努力をしてまいりたいと思つております。今年も、皆様にとりまして穏やかで幸多いみのりある豊かな年となりますようご祈念申し上げまし、新年のあいさつといたします。

春江東小学校「学校ふれあいコンサート」

令和5年12月13日（水）



新年の抱負(辰年生まれ)



春江東小学校・辰年特集

《6年1組》

内 聖蘭	苦手なことをがんばる。
久保 純音	いろいろなことに挑戦するぞ。
小寺 哲依	全てにおいて最後まであきらめずにがんばりたい。
五嶋 亮佑	算数や国語をがんばりたいです。
島田 琉杜	サッカーを上手になりたいです。
山根 大知	サッカーをがんばりたいです。
輪内 陸人	友達と楽しく遊ぶことをがんばります。

《5年1組》

飯田 優真	ピッチャーをがんばりたいです。
新谷 日向	バタフライのタイムを合格することをがんばりたいです。
杉本 花優	低学年などを引っ張っていくことをがんばりたいです。
角 怜華	ダンスを上手におどることをがんばりたい。
高木 若芭	英検4級に受かるためにがんばります。
田邊 和香奈	時計を見て、正しく行動できるようにがんばりたいです。
田渕 夏生	絵をうまく描けるようにがんばりたいです。
中島 もも香	わからなかった勉強をわかるようにがんばりたいです。
東野 若葉	算数で苦手なところをマスターできるようにしたい。
藤田 瑞聖	宿題を早く終わるようにがんばりたいです。
古田 桃々	ダンスをがんばりたいです。
牧野 叶雅	みんなを引っ張るのをがんばりたい。
矢木 凌成	バドミントンのABC予選でベスト8に入るようにがんばりたい。
吉田 晴香	今年は、塾でたくさん勉強して、もっとかしこくなるぞ。

《6年2組》

秋本 葉月	バスケとギターをがんばりたいです。
小町 瑞紀	中学校の勉強と部活をがんばりたいです。
瀧澤 天真	サッカーをがんばりたいです。
辻岡 明莉	ピアノをがんばりたいです。
南部 瑠菜	苦手な算数をがんばりたいです。
水上 悠誠	勉強をがんばりたいです。



《5年2組》

岡 優希子	勉強をがんばりたい。
笠松 柚梨佳	テストでいい点数がとれるようにがんばりたい。
甲 竜乃介	運動をがんばりたいです。
木下 かのん	習い事と勉強をがんばりたいです。
佐々木 淑牙	剣道をがんばりたい。
佐々木 悠成	サッカーをがんばりたいです。
末廣 想也	サッカーで強いシュートをうてるようにならねばなりません。
高山 勇弥	算数の成績を良くするのをがんばりたい。
谷岡 弥蝶	テストでいい点をとりたいです。
辻岡 聖愛	そろばんと習字をがんばりたい。
福崎 蕾	なわとびをがんばりたい。
松田 歩笑	ピアノの習い事をがんばりたいです。



さかい国際フェスティバル開催



坂井市国際交流協会では12月3日(日)春江東コミュニティセンターにて開催されました。参加者は、坂井市在住の中国・ベトナム・ブラジルの人たちで大いに盛り上がりました。



故 伊藤千壽子 様
個人表彰
小林 誠明 様



コルゴ松本氏による「命の授業」を行った。

みくに未来ホールにて
青少年育成坂井市民会議より、青
少年健全育成に寄与した団体と個人
に表彰式と講演会がありました。
団体表彰：春江東部まちづくり協議会
「総務局園芸班」

12月9日(土)